

Protokoll:

Die Verwaltung hat keine Themen.

Frau Mohrs stellt dem Ausschuss die anstehende Aktion des Caritas Verbandes „Eine Million Sterne“ vor. Hierzu liegt dem Ausschuss ein Flyer als Tischvorlage vor.

Frau Best-Liesenfeld weist daraufhin, dass das Sozialraumbudget eine Befristung bis Ende 2021 vorsehe. Dies habe negative Auswirkungen auf die Besetzung von Stellen, da diese mit entsprechender Befristung ausgewiesen werden müssen. Herr Mohr erklärt hierzu, dass die Richtlinien für das Sozialraumbudget zeitnah neu aufgesetzt werden und im Rahmen dessen eine weitere Befristung bis 2025 geplant sei. Der entsprechende Beschluss werde dem Jugendhilfeausschuss in seiner kommenden Sitzung vorgestellt.

Frau Wierschem erkundigt sich nach dem Stand des geplanten Einbaus einer Waschmaschine in der Notunterkunft für Familien. Herr Pabst antwortet, dass sich der Einbau durch unvorhergesehene technische Schwierigkeiten verzögert habe.